



Determinan que Sansores sí cometió violencia política contra diputadas del PRI

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación determinó que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, sí cometió violencia política en razón de género en contra de diputadas priistas, a quienes acusó de enviar fotografías de connotación sexual a su dirigente nacional.

Los magistrados ordenaron a la mandataria estatal disculparse públicamente tanto en su programa *El Martes del Jaguar* como en su redes sociales. Sansores tiene prohibido emitir cualquier declaración que violente los derechos político-electorales de las priistas.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFPHfzQ6yIYIN0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211364&parId=75F18D3264FEE48F%211326&o=OneUp>